

Syarat Penggunaan Umum

1 Syarat Penggunaan

Syarat penggunaan ini (Setelah ini disebut sebagai 'SP') mengkonstitusikan dan mengatur hubungan antara 'Penyedia' (didefinisikan di bawah ini) dan semua pihak yang mengakses Situs Web dan/atau Aplikasi (didefinisikan di bawah ini) dan menggunakan semua fitur dan konten dalam perlakuan apapun (setelah ini disebut sebagai 'Pengunjung').

Secara kolektif Penyedia dan Pengunjung akan disebut sebagai 'Pihak – Pihak'.

2 Umum

Penggunaan setiap atau semua fitur dan layanan yang ditawarkan oleh Penyedia di Situs Web Livesport.com dan perangkat lunak aplikasi telepon genggam / selulernya (setelah ini disebut 'Aplikasi') dan juga informasi, material dan tautan yang ada di dalamnya, termasuk ke dalam jangkauan SP yang diterangkan di bawah ini. Kecuali disetujui oleh Penyedia yang menyusun peraturan, SP mengkonstitusikan seluruh hubungan antara Penyedia dan Pengunjung dalam penggunaan Aplikasi termasuk setiap dan seluruh fungsi – fungsi yang ditawarkan oleh Aplikasi.

Pengunjung berkewajiban untuk membaca dengan saksama dan mengerti isi daripada SP sebelum menggunakan aplikasi. Seorang Pengunjung yang telah melihat isi / menggunakan Aplikasi dianggap telah membaca, mengerti dan setuju untuk menaati SP, tanpa syarat atau tindakan lanjutan apapun.

Penyedia dengan ini memiliki hak untuk menghentikan, menambahkan, mengakhiri, mengamandemen dan/atau merubah SP ini dari waktu ke waktu saat hal tersebut dianggap diperlukan.

Penyedia merekomendasikan Pengunjung untuk membaca dengan saksama isi dari halaman SP secara berkala. Dengan menggunakan Aplikasi, Pengunjung setuju untuk menaati peraturan di dalam SP. Termasuk semua modifikasi terkini pada SP tersebut. Terlepas dari apakah pengunjung menyadari modifikasi tersebut atau tidak.

Penyedia tidak bertanggung jawab untuk memverifikasi bahwa semua pengunjung menggunakan Aplikasi berdasarkan SP terkini. Versi SP yang berlaku adalah SP yang dipublikasikan pada Aplikasi.

Aplikasi hanya dapat digunakan untuk tujuan yang sah berdasarkan hukum. Penggunaan Aplikasi untuk, transmisi, distribusi, publikasi atau penyimpanan segala material pada atau melalui Aplikasi yang menyebabkan pelanggaran hukum atau peraturan atau melanggar hak pihak ketiga dilarang keras. Hal ini termasuk (tanpa batasan) penggunaan Aplikasi atau transmisi, distribusi, publikasi atau penyimpanan segala material pada atau melalui Aplikasi untuk tujuan tertentu yang melanggar hak cipta, merek dagang, rahasia perdagangan atau properti intelektual lainnya, bersifat tidak senonoh atau berbahaya untuk anak di bawah umur atau termasuk ke dalam tindakan ilegal atau pelecehan, tindakan yang bersifat fitnah, melanggar privasi atau hukum perlindungan data, tindakan yang bersifat kecurangan atau melanggar hukum pertukaran atau hukum perjudian,

Dalam kejadian penyalahgunaan Aplikasi dan/atau pelanggaran aturan dalam penggunaan aplikasi, Penyedia berhak untuk menutup atau memblokir Pengunjung dari Aplikasi dan menutup setiap akun yang terdaftar atas nama Pengunjung tersebut. Penyedia memiliki hak untuk mengajukan gugatan secara hukum pada Pengunjung dan atas kebijakannya sendiri.

3 Layanan

Aplikasi menyediakan web (jaringan) interaktif dan aplikasi / fitur - fitur seluler yang berisi informasi Olah raga langsung pada acara atau event olah raga, skor olah raga secara real time (langsung), hasil akhir, jadwal / perlengkapan pertandingan, line up, dan statistik olah raga. Hasil dan statistik lainnya yang terdapat di dalam Aplikasi, merefleksikan informasi yang disediakan oleh sumber independen lainnya (dari pihak ketiga) atau oleh usaha rumahan atau oleh berbagai aplikasi resmi lainnya. Sementara setiap usaha tersebut dilakukan oleh Penyedia untuk memperbaharui isi dan hasil pertandingan atau informasi lainnya yang ditampilkan pada Aplikasi secara berkala, kami menyarankan untuk mengecek atau mencocokkan kembali informasi yang didapatkan dari Aplikasi dengan sumber informasi lainnya. Penyedia tidak bertanggung jawab atas penggunaan hasil / informasi yang dilakukan oleh Pengunjung dan juga informasi lainnya yang terkandung di dalam Aplikasi.

4 Situs Web dan Aplikasi Pihak Ketiga

Pengunjung menyetujui setiap kontak yang terjadi dengan Pihak Ketiga setelah melihat isi / menggunakan Aplikasi, baik sengaja ataupun tidak, dan setiap hasil yang terjadi, sama sekali tidak ada hubungannya dengan Penyedia dan Penyedia juga tidak memiliki tanggung jawab apapun untuk setiap kesepakatan atau perkiraan/harapan dan konsekuensi lain yang terjadi sebagai penyebab langsung ataupun tidak langsung dari kontak ini.

Setiap klaim atau perselisihan yang mungkin terjadi antara Pengunjung dan Pihak Ketiga tersebut sama sekali tidak dapat melibatkan Penyedia.

Pihak Ketiga, termasuk setiap pihak ketiga yang beriklan di dalam Aplikasi tidak memiliki akses ke Data Pribadi Pengunjung dan data lainnya yang mungkin diberikan oleh Pengunjung pada Penyedia.

5 Konten A/V

Penyedia tidak bertanggung jawab atas konten aplikasi – aplikasi eksternal yang mungkin dapat dilihat dari dalam Aplikasi. Semua konten video yang ditemukan di dalam Aplikasi tidak dihosting pada server Penyedia ataupun dibuat ataupun diunggah

pada server host oleh Penyedia.

6 Akun – akun Yang Tidak Aktif

Jika seorang Pengunjung mendaftarkan sebuah akun pada Aplikasi namun gagal/tidak mengaksesnya dalam 60 hari, Penyedia berhak untuk menutup akun dengan segera tanpa pemberitahuan lebih lanjut.

7 Properti Intelektual

Tanpa otorisasi / kewenangan tertulis dari Penyedia. Pengunjung tidak memiliki otoritas untuk menyalin, memodifikasi, mengotak-atik, mendistribusikan, mentransmisikan, menampilkan, memproduksi ulang, mentransfer, mengunggah, mengunduh atau menggunakan atau mengubah konten apapun dari Aplikasi.

Livesport adalah merek dagang dari Livesport s.r.o.. Penggunaan merek dagang dan tanda – tanda yang berhubungan dengannya dilarang dan semua haknya dilindungi.

Setiap pelanggaran dari klausa ini dapat saja sama dengan sebuah pelanggaran hak – hak properti intelektual yang berlaku di dalam Uni Eropa dan atau hukum yang berlaku lainnya. Penyedia dan pihak lainnya yang memiliki otoritas/kewenangan atas namanya memiliki hak untuk mencari kerusakan dan meminta ganti rugi sejauh yang diizinkan oleh hukum terhadap setiap pihak yang melakukan pelanggaran langsung ataupun tidak langsung tersebut.

8 Jenis Hubungan

SP ini tidak bertujuan untuk membuat kemitraan, agensi, atau kerja sama antara Penyedia dan Pengunjung.

9 Pelanggaran SP

Jika Pengunjung gagal menaati klausa manapun di dalam SP atau jika Penyedia mencurigai bahwa seorang Pengunjung baik sengaja ataupun tidak sengaja gagal menaati klausa manapun di dalam SP, Penyedia berhak atas semua remedi pada disposisi atas kebijakannya sendiri, untuk menutup atau memblokir Pengunjung dari Aplikasi dan menutup setiap akun yang terdaftar atas nama Pengunjung dan yang berkaitan dengannya dan memiliki hak untuk mengajukan gugatan secara hukum pada Pengunjung atas kebijakannya sendiri.

10 Kepatuhan Hukum

Pengunjung disarankan untuk mematuhi semua legislasi / peraturan yang berlaku dalam wilayah yuridiksi di mana mereka berdomisili dan/atau tinggal dan/atau di mana mereka berada saat ini. Penyedia tidak bertanggung jawab atas setiap perlakuan yang dilakukan oleh pihak yang berwenang terhadap Pengunjung karena tindakan yang berhubungan dengan penggunaan Aplikasi.

11 Hukum & Forum dan/atau komunitas

SP ini akan diatur dan diterangkan sesuai dengan hukum negara Malta tanpa mempengaruhi konflik prinsip – prinsip hukum. Para Pihak menaati yuridiksi eksklusif pengadilan negara Malta untuk penyelesaian tiap perselisihan yang muncul dari atau yang berhubungan dengan SP ini. SP ini tidak diatur oleh Konvensi Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengenai Kontrak untuk Penjualan Barang Internasional, yang penerapannya secara tegas dikecualikan.

12 Judul (Heading)

Judul (Heading) dimaksudkan untuk kejelasan dan memfasilitasi dalam pembacaan SP ini. Judul – judul ini tidak dimaksudkan sebagai sarana interpretasi untuk konten paragraf yang mengikuti tiap judul. Judul – judul ini juga tidak dimaksudkan untuk mengikat Penyedia dalam pelakuan apapun.

13 Pengecualian (Waiver)

Setiap Pengecualian yang dikeluarkan oleh Penyedia untuk pelanggaran apapun yang dilakukan oleh Pengunjung manapun dari ketentuan apapun dalam SP ini tidak dianggap sebagai Pengecualian dari pelanggaran lanjutan dari ketentuan yang sama atau ketentuan manapun daripada SP ini.

14 Penolakan (Disclaimer)

14.1 Jaminan dan Representasi

Dengan ini diterangkan secara spesifik bahwa Penyedia tidak membuat representasi, janji, atau jaminan apapun (baik secara tersirat ataupun tersurat) bahwa konten dari Aplikasi adalah akurat dan/atau cocok untuk tujuan tertentu apapun selain dari jaminan yang tidak dapat secara tegas dikecualikan menurut hukum yang mengatur SP ini.

Penggunaan Aplikasi ini seluruhnya merupakan resiko daripada Pengunjung. Aplikasi ini bukanlah Aplikasi permainan (gaming) atau perjudian (gambling). Penyedia layanan Aplikasi tidak menyediakan layanan permainan atau perjudian; maka itu Penyedia tidak memiliki kontrol dana pemain dan tidak terlibat dalam transaksi permainan/perjudian apapun. Peluang Betting (Judi Taruhan) yang ditampilkan pada Aplikasi adalah bagian dari informasi dan fungsi daripada Aplikasi.

Penyedia tidak menjamin bahwa:- fungsi apapun yang disediakan oleh Aplikasi dalam keadaan terotorisasi, operasinya akan memenuhi kepuasan Pengunjung, seluruhnya aman dan bebas daripada kesalahan, diperbaharui secara berkala, semua kesalahannya atau kegagalan fungsinya secara berkala diperbaiki, tidak pernah terinterupsi, Aplikasi sepenuhnya bebas virus atau bug, operasionalnya berkelanjutan, fungsinya memadai, informasi dan fungsi di dalamnya memadai dan dapat diandalkan. Mereka yang memilih untuk mengakses situs web melakukannya dengan inisiatif mereka sendiri dan bertanggung jawab untuk menaati hukum setempat, jika dan sejauh hukum setempat berlaku.

Aplikasi dapat berisi tautan dan referensi situs web/aplikasi/iklan/konten pihak ketiga. Situs web/aplikasi/iklan/konten pihak ketiga tersebut akan diatur dalam syarat dan ketentuan terpisah, yang normalnya terdapat dalam situs web/aplikasi/iklan/konten pihak ketiga tersebut. Situs web/aplikasi/iklan/konten pihak ketiga tersebut disediakan sebagai fasilitas kenyamanan dan penyaluran minat bagi Pengunjung dan tidak menyiratkan tanggung jawab ataupun persetujuan daripada, informasi yang terkandung dalam situs web/aplikasi/iklan/konten pihak ketiga tersebut oleh Penyedia. Penyedia tidak memberikan jaminan, secara tersurat maupun tersirat, untuk keakuratan, ketersediaan daripada konten yang tidak berada dalam domain Penyedia. Penyedia tidak melakukan tes apapun pada perangkat lunak yang terletak di situs web atau aplikasi lainnya dan tidak membuat representasi apapun untuk kualitas, keamanan, keandalan atau keberlanjutan perangkat lunak tersebut.

14.2 Kehilangan atau Kerusakan

Penyedia tidak bertanggung jawab untuk kehilangan atau kerusakan apapun, secara langsung ataupun tidak langsung, yang Pengunjung atau Pihak Ketiga alami sebagai hasil penggunaan Aplikasi, termasuk tapi tidak terbatas pada kerusakan yang disebabkan oleh kehilangan secara komersial, kehilangan keuntungan, pendapatan yang diantisipasi, kehilangan kemenangan atau keuntungan lainnya, interupsi bisnis, kehilangan informasi komersial, atau kehilangan uang dan atau kehilangan secara berturut – turut lainnya.

Penyedia tidak bertanggung jawab untuk kemenangan yang didapatkan atau kekalahan yang diderita oleh situs web/aplikasi pihak ketiga yang terjadi karena informasi yang ditampilkan pada Aplikasi,

Tanpa batasan untuk keumuman dari dua klausa sebelumnya, tidak ada tanggung jawab yang diakui atau diterima di bawah ini untuk, antara lainnya, hal-hal berikut:

- I. Kesalahan (satu ataupun lebih), kesalahan cetak (satu ataupun lebih), kesalahan interpretasi (satu ataupun lebih), kesalahan pendengaran (satu ataupun lebih), kesalahan pembacaan (satu ataupun lebih), kesalahan penerjemahan (satu ataupun lebih), kesalahan pengejaan (satu ataupun lebih), kesalahan dalam membaca (satu ataupun lebih), kesalahan dalam transaksi (satu ataupun lebih), bahaya teknis (satu ataupun lebih), kesalahan registrasi (satu ataupun lebih), kesalahan nyata (satu ataupun lebih), Force Majeure (satu ataupun lebih) dan/atau kesalahan sejenis (satu ataupun lebih);
- II. pelanggaran aturan yang ditetapkan Penyedia;
- III. tindakan kriminal;
- IV. saran, dalam bentuk apapun, yang disediakan oleh Penyedia;
- V. tindakan hukum dan/atau remedi/solusi lainnya;
- VI. kehilangan atau kerusakan yang mungkin diderita oleh Pengunjung ataupun pihak ketiga karena penggunaan Aplikasi, kontennya, atau tautan apapun yang disarankan oleh Penyedia;
- VII. kehilangan atau kerusakan yang mungkin diderita oleh Pengunjung ataupun pihak ketiga karena modifikasi, penghentian atau interupsi apapun pada Aplikasi;
- VIII. penggunaan Aplikasi dan atau kontennya oleh siapapun, karena kecacatan, atau kelalaian atau faktor lain di luar kendali Penyedia untuk tindakan kriminal;
- IX. setiap penggunaan Aplikasi yang terjadi dikarenakan pihak ketiga yang mengakses area pribadi yang memerlukan login dan sandi dengan menggunakan Username dan Sandi seorang Pengunjung;
- X. dalam hal perbedaan dalam layanan, fungsi – fungsi, dan fitur lainnya yang ditawarkan oleh Aplikasi karena virus atau bug yang berkaitan dengan semua parameter yang membangun Aplikasi, setiap, kerusakan, biaya, pengeluaran, kehilangan, atau klaim yang dibawa oleh perbedaan tersebut;
- XI. setiap tindakan atau kelalaian oleh penyedia internet atau pihak ketiga manapun yang Pengunjung lakukan kontrak dengan tujuan untuk mengakses Aplikasi. Dalam kasus litigasi / proses pengadilan diantara penyedia internet dan Pengunjung, Penyedia layanan Aplikasi tidak dapat dilibatkan dalam kasus/tuntutan tersebut, dan kasus/tuntutan tersebut tidak akan mempengaruhi SP ini; dan
- XII. setiap klaim yang muncul karena kerusakan yang terjadi oleh seorang Pengunjung karena konten atau material apapun yang dipublikasikan oleh pengguna lainnya atau oleh pihak ketiga tanpa persetujuan Penyedia Aplikasi.

15 Kebijakan Privasi

Situs web Livesport.com dan aplikasi selulernya (setelah ini disebut sebagai 'Aplikasi') menghormati privasi seluruh pihak yang melihat atau menggunakan Aplikasi, (setelah ini disebut sebagai '**Pengunjung**'), dan berkomitmen untuk melindungi privasi mereka. Aplikasi mungkin mengumpulkan dan menggunakan 'Data Pribadi' (didefinisikan di bawah ini) yang berkaitan dengan Pengunjung tersebut dengan tujuan untuk menyediakan layanan yang disediakan oleh Aplikasi dan hanya untuk tujuan tertentu yang secara jelas dijabarkan di bawah ini.

Kebijakan Privasi ini sesuai dengan Konvensi internasional, dan undang-undang Uni Eropa termasuk Peraturan Perlindungan Data Umum (Peraturan (Uni Eropa) 2016/679), sebagaimana dialihkan ke undang-undang Malta dalam UU Perlindungan Data (Bab 440 undang-undang Malta), Pengolahan Data Pribadi (Sektor Komunikasi Elektronik) Peraturan (Pemberitahuan Hukum 16 tahun 2003 termasuk dalam amandemen berikutnya), yang mengadopsi Rekomendasi 2/2001 dari Pasal 29 Partai Kerja Perlindungan Data, yang diadopsi pada 17 Mei 2001, pada persyaratan minimum tertentu untuk mengumpulkan data pribadi secara online dan juga mengimplementasikannya. setiap aturan hukum dan praktik yang berlaku. Pengendali data yang dikumpulkan dan digunakan dari Pengunjung Aplikasi adalah Livesport s.r.o., Bucharova 2928/14a, 158 00 Praha, Republik Ceko dan juga bertanggung jawab untuk Aplikasi ini.

Pengendali Data dapat dihubungi melalui gdpr@livesport.eu.

Penyedia dapat dihubungi melalui gdpr@livesportmedia.eu.

16 Tujuan Pernyataan ini

Tujuan pernyataan ini adalah untuk:

- mengatur tipe data pribadi yang akan dikumpulkan oleh Pengendali Data dari anda dan bagaimana kami akan menggunakan data pribadi anda;
- sebagai dasar bahwa semua data pribadi akan diproses oleh Pengendali data;
- membuat anda menyadari bagaimana Pengendali data akan menangani data pribadi anda;
- mengklarifikasi kewajiban Pengendali data dibawah peraturan perlindungan data dengan kaitan untuk memproses data pribadi anda secara sah dan bertanggung jawab; dan
- memberikan anda informasi mengenai hak – hak perlindungan data anda.

Kami memproses data pribadi anda secara tepat dan sah, sesuai dengan peraturan perlindungan data yang berlaku dan Perlindungan Data Umum Uni Eropa 2016/679 (“**GDPR**”) yang mulai berlaku per tanggal **25 May 2018**.

17 Pengumpulan Data Pribadi

Penyimpanan di mana diindikasikan secara spesifik dalam Kebijakan Privasi ini, Aplikasi tidak mengumpulkan Data Pribadi apapun saat Pengunjung hanya membuka atau melakukan browsing pada Aplikasi. Bagaimanapun, Aplikasi akan meminta Pengunjung beberapa Data pribadi saat menggunakan layanan tambahan atau layanan lanjutan yang disediakan oleh Aplikasi setelah melakukan registrasi. Pada kejadian tersebut Aplikasi akan bertanya terlebih dahulu soal persetujuan pengumpulan Data Pribadi masing – masing Pengunjung sebelum dilakukan pengumpulan data. Saat melakukan registrasi atau pada beberapa waktu lainnya Aplikasi dapat saja menanyakan Pengunjung untuk menyerahkan/mengisi rincian nama login mereka (biasanya sebuah alamat e-mail) dan sandi.

Pengunjung tidak memiliki kewajiban untuk menyediakan Data Pribadi mereka atau untuk mengizinkan Data Pribadi mereka dikumpulkan oleh Aplikasi. Bagaimanapun, Aplikasi mungkin tidak dapat menyediakan Pengunjung yang tidak setuju akan pengumpulan Data Pribadinya dengan semua layanan yang ditawarkan oleh Aplikasi.

Meskipun Pengunjung telah setuju pada Aplikasi dalam penggunaan Data Pribadi mereka masing – masing, mereka berhak untuk kemudian mencabut persetujuan mereka masing-masing untuk alasan apapun dengan menghubungi gdpr@livesport.eu. Dalam kasus pencabutan izin penggunaan data ini, layanan tambahan atau layanan lanjutan yang disediakan oleh Aplikasi tidak lagi tersedia.

18 Hak – Hak Anda Sebagai Subjek Data

18.1 Hak Akses

Pengunjung berhak untuk memohon pada Pengendali (didefinisikan setelah ini) untuk menyediakan mereka informasi tertulis mengenai bagaimana Data Pribadi mereka masing – masing dikumpulkan dan/atau digunakan. Sebuah permohonan dapat dibuat dengan menyerahkan permohonan tersebut secara tertulis pada Pengendali (didefinisikan setelah ini).

Aplikasi menyanggupi untuk melakukan semua usaha yang wajar untuk menjaga Data Pribadi yang dikumpulkan terbaharui. Bagaimanapun, Pengunjung diajak untuk menginformasikan pada Aplikasi setiap perubahan pada Data Pribadi mereka yang telah dimiliki oleh Aplikasi.

18.2 Koreksi Pemblokiran atau Penghapusan Data

Pengunjung yang menganggap bahwa Data Pribadi mereka tidak akurat, dapat memohon Pengendali secara tertulis untuk memperbaiki data. Pengunjung juga memiliki hak untuk meminta Pengendali untuk memblokir atau menghapus Data Pribadi mereka masing – masing jika Data Pribadi mereka diproses secara tidak sah.

18.3 Hak Mengajukan Keberatan

Anda dapat menghubungi kami kapan saja melalui gdpr@livesport.eu untuk meminta kami untuk tidak memproses Data Pribadi anda untuk tujuan pemasaran misalnya: menerima informasi dari kami mengenai acara – acara atau event mendatang, buletin dan publikasi dan data anda tidak akan lagi diproses untuk tujuan – tujuan tersebut.

18.4 Hak Menarik Kembali Persetujuan

Anda memiliki hak untuk menarik kembali persetujuan anda mengenai pernyataan ini, dan tindakan - tindakan proses yang dideskripsikan di sini, kapan saja dengan mengirimkan email kepada gdpr@livesport.eu. Hal ini tidak akan mempengaruhi keabsahan dari proses yang kami lakukan berdasarkan waktu sebelum persetujuan ditarik kembali. Penarikan kembali persetujuan akan mengakibatkan kami menghentikan semua layanan kami sesegera mungkin.

18.5 Hak Pembetulan

Anda memiliki hak untuk menerima pembetulan untuk setiap Data Pribadi yang tidak akurat yang kami telah proses, pembaharuan data apapun yang sudah tidak berlaku lagi dan hak untuk melengkapi Data Pribadi yang tidak lengkap, termasuk dengan cara pernyataan tambahan.

18.6 Hak Penghapusan

Anda memiliki hak untuk mendapatkan penghapusan Data Pribadi, kami memperhatikan Anda ketika data pribadi Anda tidak lagi diperlukan di mana:

- anda menarik kembali persetujuan anda mengenai izin kami memproses Data Pribadi anda;
- Data Pribadi anda tidak perlu lagi diproses; atau
- Data Pribadi anda telah diproses secara tidak sah.

18.7 Hak Melarang Pemrosesan

Anda memiliki hak untuk melarang aktifitas pemrosesan kami di mana:

- Anda menentang keakuratan Data Pribadi ini, untuk sebuah periode yang memungkinkan kami untuk memverifikasi keakuratan data Data Pribadi yang sama;
- Pemrosesan kami dianggap tidak sah, dan anda menentang penghapusan Data Pribadi anda dan memohon pelarangan penggunaan Data Pribadi anda saja;
- kami tidak lagi membutuhkan Data Pribadi anda untuk tujuan – tujuan yang disebutkan di sini, tapi anda memerlukannya untuk pendirian, pelaksanaan atau pembelaan terhadap tuntutan hukum; atau
- anda keberatan pada pemrosesan kami yang menunda apakah alasan dasar dari aktifitas pemrosesan kami mengesampingkan hal – hal yang bersinggungan dengan anda.

18.8 Hak Portabilitas Data

Sejak tanggal **25 May 2018**, anda mendapatkan hak untuk menerima Data Pribadi anda dengan terstruktur dan dalam format yang dapat dibaca oleh mesin dan mentransmisikan data ini pada Pengendali lainnya (seperti yang didefinisikan di dalam GDPR).

19 Tujuan Pengumpulan dan Penggunaan Data Pribadi

Data Pribadi yang dikumpulkan oleh Aplikasi akan diproses sesuai dengan ketentuan Undang-Undang Perlindungan Data (Bab 440 Hukum Malta) dan undang-undang tambahan yang disahkan di bawahnya dan hanya diproses untuk tujuan:

- I. Berkomunikasi dengan Pengunjung;
- II. Mengirimkan Pengunjung sandi baru mereka ke masing – masing akun pribadi;
- III. Menyediakan layanan lanjutan apapun yang memungkinkan Aplikasi untuk diatur hingga batas tertentu;
- IV. Meningkatkan konten yang ditawarkan oleh Aplikasi;
- V. Menyediakan Pengunjung konten dan/atau layout yang dapat dipersonalisasi.

20 Dasar Hukum Untuk Pemrosesan

Kami hanya akan memproses Data Pribadi anda di mana anda telah memberikan izin atau persetujuan atau sejauh tingkatan untuk kami dapat menyediakan layanan yang kami tawarkan dan/atau untuk tujuan – tujuan yang diindikasikan pada pernyataan ini.

Kami juga dapat memproses Data Pribadi anda berdasarkan permintaan resmi apapun dalam rangka memenuhi kewajiban menaati hukum. Ini mungkin termasuk pelaksanaan pembelaan terhadap tuntutan hukum atau untuk mematuhi perintah pengadilan, peradilan atau otoritas mana pun.

21 Pemasaran

Anda akan menerima komunikasi pemasaran dari kami jika anda memohon informasi pemasaran tersebut dari kami dengan memberikan rincian anda melalui Aplikasi ini dan telah memilih untuk menerima informasi tersebut.

Kami tidak akan membagikan Data Pribadi anda pada pihak ketiga manapun untuk tujuan pemasaran tanpa persetujuan jelas dari anda.

22 Pengungkapan Data Pribadi pada pihak ketiga

Penyedia tidak menjual, memperdagangkan atau menyewakan atau mengungkapkan Data Pribadi Pengunjung kepada pihak ketiga manapun tanpa persetujuan sebelumnya dari masing – masing Pengunjung. Bagaimanapun Data Pribadi dapat saja diungkapkan pada pihak ketiga jika terjadi penjualan Aplikasi.

Hal di atas adalah tanpa mengurangi kewajiban hukum apapun yang ada pada Aplikasi untuk mengungkapkan Data Pribadi Pengunjung pada pihak ketiga.

Hal di atas juga tanpa prasangka terhadap pengungkapan yang mutlak diperlukan sebagai bagian dari satu atau lebih dari tujuan untuk mengumpulkan dan menggunakan Data Pribadi. Dalam hal ini Aplikasi akan mencari persetujuan terlebih dahulu dari Pengunjung yang bersangkutan.

Penyedia memiliki hak untuk menyediakan statistik mengenai Pengunjung, penjualan, lalu lintas, dan informasi statistik lainnya yang menyangkut Aplikasi pada pihak ketiga, bagaimanapun, tanpa mengidentifikasi Pengunjung tertentu manapun.

23 File Log

Dengan tujuan untuk mengadministrasi Aplikasi lebih baik dan untuk mengumpulkan informasi demografi yang luas dari para Pengunjung untuk penggunaan agregat, Aplikasi akan secara otomatis mencatat alamat IP semua pengunjung dan juga halaman – halaman yang dilihat masing – masing pengunjung.

24 Penolakan Cookie

Sebuah "cookie" adalah informasi yang disimpan di dalam komputer Pengunjung oleh server web dan digunakan untuk mengkustomisasi layanan web mereka. Aplikasi kami menggunakan cookie untuk menyimpan informasi mengenai interaksi Pengunjung yang mungkin dapat diperlukan di kemudian waktu untuk melakukan suatu fungsi tertentu. Pengunjung dapat memilih untuk melarang penggunaan cookie pada pengaturan browser. Kami menggunakan cookie untuk melakukan personalisasi konten dan iklan, untuk menyediakan fitur – fitur media sosial dan menganalisa lalu lintas kami. Kami juga membagikan informasi mengenai bagaimana anda menggunakan situs kami pada rekan analis Aplikasi kami, beberapa rekan periklanan (programatik) dan media sosial (jika anda melakukan log in melalui akun media sosial anda). Lihat rincian di [sini](#).

Pernyataan ini harus dibaca secara berkonjungsi dengan [Kebijakan Cookie](#) kami dan **Peringatan Privasi** lainnya yang kami dapat sediakan pada kejadian – kejadian tertentu saat kami mengumpulkan atau memproses Data Pribadi anda sehingga anda sadar sepenuhnya bagaimana dan kenapa kami menggunakan Data Pribadi anda. Atur Privasi

25 Transfer Data Pribadi ke Negara Ketiga

Pengendali data tidak mentransfer Data Pribadi apapun ke luar Area Ekonomi Eropa dan, jika diperlukan untuk melakukannya, Pengendali data akan memastikan bahwa ada perlindungan yang tepat untuk menjamin Data Pribadi anda telah cukup terlindungi.

26 Keamanan

Aplikasi dan Pengendali telah mengadopsi berbagai perlakuan, baik secara teknis dan organisasional, untuk membantu melindungi komunikasi dari kehancuran, kehilangan, penyalahgunaan, dan perubahan Data Pribadi yang telah dikumpulkan dan digunakan (termasuk memastikan bahwa semua transfer data telah aman) melalui komunikasi yang aman diantara perangkat milik Pengunjung dan server Penyedia "HTTPS". Sebagai tambahan, semua sandi yang anda atur telah disimpan dengan menggunakan standar BCrypt. Meskipun ada upaya-upaya ini, Penyedia tidak dapat menjamin bahwa peristiwa kebocoran data atau hal semacam itu tidak akan terjadi.

27 Periode Penyimpanan Data Pribadi

Data Pribadi hanya akan disimpan dalam periode yang dibutuhkan untuk melaksanakan tujuan – tujuan mengapa Data Pribadi tersebut dikumpulkan. Jika akun pengguna tidak aktif dalam jangka waktu satu (1) tahun, semua Data Pribadi akan dihapus.

28 Aplikasi/Situs Web Pihak ketiga

Situs web/aplikasi pihak ketiga tidak terjangkau Kebijakan Privasi ini. Aplikasi menyediakan tautan – tautan ke situs lainnya untuk kenyamanan Pengunjung. Aplikasi tidak bertanggung jawab atas konten yang ditampilkan pada situs web/aplikasi pihak ketiga dan tidak menjamin bahwa mereka melakukan perlindungan privasi anda. Situs web/aplikasi pihak ketiga lainnya dapat saja tidak memiliki Kebijakan Privasi yang memadai.

29 Penerimaan Kebijakan Privasi

Persetujuan Pengunjung untuk pengumpulan dan penggunaan Data Pribadi mereka masing – masing oleh Aplikasi dan Pengendali data dibuat sesuai dengan Kebijakan Privasi di atas. Pengunjung disarankan untuk melihat Kebijakan Privasi secara berkala untuk membiasakan diri dengan syarat – syarat dan klausa – klausa yang ada di dalamnya dan dengan amandemen apapun yang dari waktu ke waktu dapat saja diimplementasikan oleh Aplikasi.

30 Penyedia

Penyedia layanan adalah Livesport Media Ltd sebuah perusahaan sebuah perusahaan yang terdaftar di bawah undang-undang Malta pada 22 November 2011 dengan nomor registrasi C 54555, dan memiliki alamat terdaftar di CMS House, Lantai Satu, Jalan St. Peter, San Gwann, SGN 2310, Malta. Untuk menghubungi kami, silakan kirim email kepada kami melalui info@livesportmedia.eu.

31 Versi dan Tanggal SP

Pernyataan ini adalah versi 2 yang terakhir diperbaharui pada 25.5.2018 (FS.COM-ToU-20180525-2)

[Ini adalah terjemahan secara baik dari pada Syarat dan Ketentuan dalam Bahasa Inggris. Apabila terdapat ketidak konsistenan atau perbedaan antara versi Bahasa Inggris dan versi bahasa lainnya dari Syarat dan Ketentuan ini, versi Bahasa Inggris yang akan berlaku.](#)